

目標を!

やまと維新



TPP参加でしょ、日米同盟基軸でしょ、規制改革で新規参入の促進でしょ、更にはベーシックインカムまで同じ。細部も驚くほど似ていて、参院には都道府県知事の議席もというくだりは、前回のみんなの党的な題になっていますね。それだけ、今の国政に携わる政治家の連中がだらしないってことですよ。私もその一員として反省しなければいけません。

でも、ちょっと待つて下さいよ。さあつと見て、何だ?みんなの党の言つてることじやないつて思いましたよ。だから、今週の私の記者会見で思わず吐いた言葉が「著作権料をもらいたいくらいですよ」。

だって、一院制でしょ、道州制でしょ、首相公選制でしょ、公務員制度改革でしょ、

いよいよ今年実現しそう「政権交代十再編」

大阪維新の会の「船中八策」、大きな話題になっていますね。それだけ、今の国政に携わる政治家の連中がだらしないってことですよ。私もその一員として反省しなければいけません。

ただ、この「八策」に対する既成政党の反応は、とてもついていけない感じでしたね。まあ、この辺が政党や政治家の「感覚」が問われるところで、今の日本が置かれている状況や政治の体たらくへの認識が

総選挙で新しい血をどんどん国会に入れる、入れ替える